



L'abri des Pâquis a fermé ses portes

Ce matin, le dernier abri PC encore en activité dans le dispositif hivernal de la ville de Genève a fermé ses portes.

L'endroit, géré par l'Armée du Salut depuis le début de l'année, et qui comptait une quarantaine de places, était destiné aux familles et aux mineurs non accompagnés. Une solution a été trouvée pour les parents dont les enfants sont scolarisés.

A Genève, de nombreuses personnes passent leurs nuits dans la rue. L'Armée du Salut dispose d'un Accueil de Nuit d'une capacité de 38 places, qui est toujours complet et surtout qui ne répond plus du tout aux normes, notamment en matière de sécurité. La bâtisse en bois construite dans les années 1950 sera remplacée par un nouveau bâtiment, qui va être construit dans le quartier de Sécheron, afin d'accueillir jusqu'à 90 personnes, tout au long de l'année. Le projet de construction devrait se terminer à l'automne 2019.

Auteur

La Rédaction / Source : Tribune de Genève

Publié le

10.4.2017